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Em mão

R L.
(5
cl.

1 2 StI 202{

Éi I
a

Assunto: Encam inha ata

nâtura

Sem mais para o momento, subscrevo-me.

Atenciosa mente,

MARCOS ILVA BACELLAR

- Preside nte -

lr2q.
Âv. Albeto Tores, 334 - Campos dos Goytacazes/Rl - 28.O35-5g2

Telefone (22) 2101-6350 -Fax (22) 21Ot-6391
camara@camaracampos.rj.gov.br

,aoL4 qo- 7-rf

Campos dos Goytacazes, 11 de setembro de2024,347e da Vila de São Salvador dos Campos, 189e da

Cidade de Campos dos Goytacazes e 372e da criação da Câmara Municipal de Campos dos

Goytacazes.

Senhor Secretário:

Encaminho a V. Se a ata da Audiência Pública que apresentou o relatório
referente ao 1e Quadrimestre de 2024, em cumprimento ao disposto no § 49 do Art.9e da Lei
Complementar np 101/2000, realizada em 27 de maio de 2024, na Câmara Municipal de Campos dos
Goytacazes.

CLP B,





ESTADO DO RIO DEJANEIRO
CÂMÀRÂ MUNICIPAI DE CAMPoS DoS G0YTÂCAZES

SAIÁ DA ASSESSORIA DE PLENÁRIO E COMISSÕES ÁLVARO DE
CARVALHO BARROS

"Campos dos Goytacazes, 27 de maio de 2024, 347e da Vila de São Salvador dos Campos, 189e da Cidade de
Campos dos Goytecazes e 372e da criação da Câmara Munícipal de Campos dos Goytacazes.,,

Ata da Audiência Pública para apresentação de
Relatório do 1e Quadrimestre de 2024, em
cumprimento ao disposto no § 4s do Art.9e da
Lei Complementar ns 101/2000, realizada na

Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes,
em 27 de maio de 2024.

Aos vínte e sete dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e quatro, no Plenário Álvaro Lopes

Vidal, através do sistema de deliberação remota híbrida, consoante o Ato Executivo ne OO42/2O23, em

chamada única, às quinze horas e cinco minutos, assumiu a Presidência dos Trabalhos o Vereador
FREDERICO DE MATTOS RANGEL. Foi feita a leitura do AVISO PÚBLICO Ne 0008/2024 pelo Secretário

eventual LEON GOMES CELESTINO, cujo teor é o seguinte: "MARCOS DA SILVA BACELLAR, Presidente do

Câmoro Municipol de Compos dos Goytocozes, Estodo do Rio de Joneiro, no uso de suos otribuições leqois,

conÍeridos pelo Lei Org1nico Munícipol e pelo Regimento interno, COMUNICA que, conforme os Ofícios SMTC

nes 49/2024 e 99/2024, a Prefeituro Municipol de Compos dos Goytocozes, otravés da secretdrio Municipol

de Tronsporêncio e Controle, reolizoró no Plenário deste Legistotivo, AUDIÊNCIA PÚBLICA paro opresentação

de Relotório em cumprimento oo disposto no § 4s do Art.9e do Leí Complementor ne fi1/2000, conÍorme

descrições oboixo: - 23/02/2024 (sexto-feiro) - 15h - Relotório do 3e Quodrimestre de 2023; - 27/05/2024
(segundo-feiro) - 15h - Relotório do 7e Quodrimestre de 2024; - 27/09/2024 (sexta-feiro)- 15h - Relatório do

2e Quodrimestre de 2024. Cômoro Municipol de Compos dos Goytocozes/RJ, 05 de fevereiro de 2024, i47e do

Vilo de 5õo Solvador dos Compos, 189e do Cidode de Campos dos Goytocozes e 372e do crioção do Câmoro

Municipal de Compos dos Goytocazes. MARCOS DA SILVA BACELLAR - Presidente". Presentes os Vereadores:

LEON GOMES CELESTINO, ANDRÉ LUIS OI.IVEIRA, JORGE WILLIAM MANHÃES VIRGILIO. O SECTEtáriO

registrou nominalmente a equipe da SMTC presente. Em seguida, o Presidente convidou o Secretário Rodrigo

Resende Ramos, que com a palavra, disse que apresentava os números do 1e quadrimestre de 2024, tendo
sido publicado em Diário Oficial. Em seguida, o Subsecretário Luís Fernando Alvarenga apresentou a base

legal, arrecadação, despesa empenhada, liquidada e repasse ao legislativo. Demonstrou a meta da

arrecadação, receita corrente líquida, despesas por função, despesa com pessoal, restos a pagar, gráficos

com a previsão orçamentária de cada unidade, gastos com educação e saúde, acompanhamento das

despesas por fontes. Em seguida, apresentou fotos de algumas ações (obras e transporte público), tudo
conforme os seguintes s/ides:
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AUDIÊNCIA PÚBLICA

METAS FISCAIS
Quadrimestre1

BASE LEGAL
A LQF estabelece a obrigatoriedade da realizêçêo
da êudiên€ia pública nos seguintes têrmos:

'Até o finãl dos mêsês de maio, sêtêmbro ê
fevereiro, o Poder Executivo demonstrará e
âvaliará o cumprimênto das metas fiscais de
cada quadrimestre, em audiência públicâ na
comissão rêferida no 5 'lo do art. 166 da
Constituiçâo ou equivalente nas Casas
Legislativas estaduâis e municipaís,, (Art.9", §
4j1.

ia

Avàliaçâo do CumpíimenlÔ dàs Metas Fiscâis t" QuadÍimestrê 2024
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CÂMARA MUNICIPAI DE CAMPOS DOS GOYTÂCÁZES

SALA DA ÀSSESSORIA DE PLENÁRIO C COMISSÔES ÁLVARO DE
CARVALHO BARROS

LIOUIDADA

R$ 921.s18.479,08

DESPESA

NUMEROS CONSOLIDADOS

coNÍpo§ o

ARRECADAçAq J
M o

(r.l
or
crI oIFERENÇA a I.

annecaoeçÃo

R$ 1.o36.471.657,31

DESPESA
EMPENHADA

R$ t.4Ot .547.917,81

REPASSE
LEGISI.ATIVO

R$ 14.444.069,27

t âH"rã,'ãlt o" t-nspqÍôncio e controlo

\l

I'QUADRIMESTRE

M ETA
ARRECADADO
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330.737.629,33 SAUDÉ

lÔ Quadrimestre

DESPESAS
LIQUTDADAS POR
FUNçAO

$ 
'r47.r88.s86,s9 EDUCAç

Rs 90.1o4.877,31 R$ 102.697.69r,43 R$ 73.907.s63,r3 R$ 38.243.97s,33

'7-./-
í"-7

lC âE:;lffifi o" r,onspqrêncro€ controre

últimos '12 meses :aIECEITA CORRENTE LíQUIDA

R$
2"830.522.8-14
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PREVID NCIA ADMINI URBANISMO ASS. SOCTAL
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VALORESRESTOS

NÃO PROCESSADOS

PROCESSADOS
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ESTA-DO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARÀ MUNICIPAI DE CAMPOS DOS GOYTÀCAZES

SALA DA ASSESSORIA DE PLENÁRIO E COMISSÔES ÁLVARO DE
CARVÂLHO BARROS

ia
'l' Quadrimestre 2O24

DESPESA C
PESSOAL

Despesa Total com Pessoal

?a

sÉí.tr.iá.re Írá.Ep.Íêciâ ê
connolê !

..\

l" QuàdÍimestIe2024

";
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R$ 108.800.626,21

R$52.074.962,78
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ESTADO DO RIO DEJÂNEIRO
cÂltene uuNrcrpAr DE cAMpos Dos coyrAcAzEs

sALA DA ASSESSoRIA DE pr-BNÁRro e coMrssÕEs Ár-v.tRo oe
CARVALHO BARROS
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l" Quadrimestre

DEMONSTRATIVO SI M PLI FICADO
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ACOMPANHAMENTO DESPESAS FONTES

coNTRoLE c

ACOMPANHAMENTO DESPESAS SAUDE

CON'ROLE O
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Rt 35',t.339.5t 0,29,

Ri 183.172.223,84. R3 9ó.0?4.519,78' R$ 7 1 .t 92.? 66.67'

52.3t96 20.35',

RS 1.036.471.ó57.31.
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ACOMPANHAMENTO DESPESAS EDUCA o

RS r ó3.289,6ó5.30,

Rg 17.24ó.316,0t ,
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ALGUMAS AçÕES OBRAS
Reparos nos sistemas de drenagens e açôes preventivas contra inundaçóes

t . lntenstficàção do programa pãtrulha das
Chuvas para desobstíuir gelerias e reêlizar obras
preventivas.

. Equipês de manulençáo atuândo êm bâiíros
como Jaídim Cuâíus, Pêrque Aurôra e parque
Flosário.

. Reparos nas caixâs de drenaqem danificadas e
nos sistemas de drenàgem obstruÍdos por lixo ê
terra.

. Mêlhoraâs nas pistas de ruas ê estíadâs afetâdas
por rnundaçôes.

. Conclusào íecente de reparos nê Estrada
Carrâfâosanto Eduãrdo.

{https://campos rj.gov.brêxibi íNotic ja.php?ld*noaici
a.9O256
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ALGUMAS AçÕES OBRAS
Revitallzação da Orla de Guarus

1, r

ALGUMAS AçÕES OBRAS
Ampliação das equipes dá celeridade à manutençâo de vias

. lnício da obra êm 2l de maio de 2024, com a
íemoção da pavimentaçâo antiga.

. objetivo de incluir ciclovia, pista de
caminhada,espaço pêt, áreas de lazer e
totêm 'Eu âmo 6uarus'-

. lluminação especial, wiFi grátis,
acessibilidade ê sinalizaçâo visual integrada.

. Postes metálicos com lumináÍias de LED,
calçadas latêrais com laÍguras vaÍiáveis e
rampasde âcessibilidade.

. Projeto apresentado pêlo PÍefêito Wladimir
Gârotinho em 9 de m aio de 2024.

Linkr
httpsl//campos rj.gov.brlexibirNoticia.php?id-noti
cia=9.l055

. Seryiços de íêcâpeâmento asfáltico êm
Guaíus, incluindo Avenida TâncÍêdo Neves.
Avenida Zuza Mota, ê outÍas vias princ,pais.

. Reparo em eírádâs danificadas, como a
estradâ que liga o Terminâl PêsqueiÍo em
Barra do Furâdo à PÍaia do Faíol de São Íômé,

. Melhoíias na estrada dê acesso à localidãde
dê Pêdíe Lisâ.

. Recupeíação da camada asfálticâ dâ Rua
Pinhaláo no Parque Santo Amaro.

. TÍabalho de vaííição e .etiÍada de veqetação
dàs mêrgêns dê êstrâdas.

Link:
https://campos.rj.gov.brêxibiíNoticia.php?id-noti
cia=91O25
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ALGUMAS AçÔES OBRAS
Mais de IOO toneladas de asfalto na manutenção de vias

J

Aplicaçào de 100,6toneladas de massa
asfálticê êm diveísâs vias da cidade e do
intêflor.
Manutênçáo intensiÍicãda em Íuas. avênidas

e estrêdàs devido às chuvas de mêrço.
Repêro dê vias em baiÍ.os como Parque
Coííiêntêq Parquê Jóquêi Clubê. PaÍque
Presidente Vargas, entre outíos,
Melhoriâs incluêm têpâros nâ Eslrada que
liga o TeÍminal PesqueiÍo de Barra do Furado
à Prâiê do Farol dê São Tome.
Ação visá melhoÍár á mobilidade e segurança
de motoristas, ciclistas ê motociclistâs.

r.1

{

ALGUMAS AçÕES OBRAS
Obras da creche do bairro Jardim Ceasa em Guarus em ritmo avançado

Link:
httpsi//campos.rj€ov.bÍêxibiíNotíciâ.php?id-noti
cie=go'?49

. Construção de cíêchê com seis t ocos,
anflteatro, playground, rêfêltórlo e
bíinquedotêca.

. Obras s€guem o pÍojêto padrão do FNOE
com áíeas dê píepaío de alimentos e
lavandeíia.

. Projêto íetomãdo aÉs abandono e
dêpÍedação na gêstão ânterior.

. Açôes incluem íecupêÍação de telhâdo,
anstalaçõês êlétricâs e infraestÍutura básicá.. projeto enyolvê superação de burocrâcla e
juíifrca \ra de gastos paía íêtomadà.

bíêxibi íNoricià.php?id-noti
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ALGUMAS AçÕES OBRA5
Construção do calçadão em Vila Nova, que será espaço de convivência

ü-

. ConstÍução decalçadâo com playground para
crianças e adolescêntes e Academiê da Têíceira
ldÂdê.

' MesasêcàdeÍas em mâdêira fixos pdíaJogos
de dama e inteíaçâo êntrê êdultos.

. Projeto visa criar um êspaço dê convivência ê
bêmestar social.

. Obras fâzem paíte do investimento em
infíaestrutlrra dê la2êr ê saúde pêlâ Prêfêitura.

. Açào coordenada pela secÍetêriâ dê ObÍas e
lnf.àesrruturâ, visândo mêlhoíar a qualidade dê
vida.

Linkl
https:.//camporrj-gov.br/exibi rNoticia.ph p?id-noticia
=9o4Ol

. Píaçâ contã com campo dc Íutebol com grama
sintética. quâdrâ dê areia paía futevôlei. mesâ
esportiva para mesabole academaa da teÍceira
idade.

. Equipâmentosde làzeí paía crianças e
adolêscenrês, inclLrindoum parquê com divêrsos
brinquedos.

. Atendê moíadores de Ponta da Lâma ê
localidadesad.iâcênIêscomo posto planÍcie,Veiga
e Posto lpiranga.

' Açàofaz paneda criãção de Espaçospara Esporte
e Lazer na atualgestâo.

. Diversas localidadesjá foram contempladascom
novâs prâças e êquipamentos.

Link:
https:.//cãmpos.Íl.gov.br/exibirNoticia.php?id-no!iciâ=

u,*_il
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ALGUMAS AçÕES OBRAS
lnauguração da praça em ponta da Lama
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ALGUMAS AçÕES

Projeto do IMTT aprovado pelo Governo Federal prevê ônibus menos poluentes

. Aquisição de 354 vêÍculos, incluindo'106
ôrlibus elétíicosê 248 com tecnoloqia Euro6.

. Projeto faz pârtê do Novo Programa dê
Acêleraçào do Crêscimento (PAC) Sêleçõês.

. verba de mais de R$ 54O milhôes será
financiada pela Caixa Econômica Federâ|.

. Participação do prefeito wladimir Garotinho
e do presidentedô IMTT, Nelson Codá.

. Cêmpos está apto financeiramente e
tecnicamente pâía tecêbêr os recursos
fedeÍais-

)

§

ül

ALGUMAS AçÕES TRANSPORTE/rRÂNS

Campos se enquadra entre as 30 cidades inteligentes do país

Link:
https://campos.íj.gov.brlexibiíNoticia.php?id,noti
cia=90'73 5

Açôes do IMTT desde 2O2l levâíam âo Selo
Connêcted Smâft Citiês (CSC) CovTech 2024.
Mêlhoriás ôa mobilidâde urbàôâ incluem
monitoramênto semâfórico ê siôcronismo
inteligente.
lmplementação de têlêmetria no transpoÍte
público e teíes dê sistemas pâ.a vêíiti.ar
burâcos no pâvimênto.
Projeto envolve implantaçáo de cerco

elêtrônico para segurança pública.
Evento Connected Sman Cities reconhece

boãs práticas em cidades inteligenteí

Link:
httpsl//campos.rj.gov.brêxibirNoticia.ph p?id-noti
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ALGUMAS AçÕES

Passes e CÍedenciais do IMTT: cêrca 3.7OO benefícios emitidos em um ano

@
IT'I . Emissão de quêsê 2o0 crêdênciâis dê

estacionamento pâra idosos, 83 paÍa pêssoas
com deÍiciência e 359 passes livrês nos
primeiros dois meses dê 2O21r.

. Íotal de cerca de 3.700 documentos emitidos
em 2023.

. Setôr de passes e Credenciais ofêrece
cíedencanis de estacionamento ê pàsses livíes
pârâ ónibus ê vâns.

. Projeto IMTT r Peno de Você leva sêrvrços a
locâlidadês distantes.

. Credencrars e pas,s€s emitidos êpós peíiciê
médica quando necêssáíio.

Link:
httpsi//cãmpos.rt.gov.bêxibi rNoticia.php?id-noti
cie:89S34

. Aquisição de 354 veiculos:106 ônibus
elétricos e 248 com tecnologiê EuÍo 6.. Verba Írnanciâda pela caixa Éconómrca

f Federal com dois anos de caíéncia e lo anos
E ôâíâ oâôâmêntô
! ' cro;áto-raz parte do Novo PíogÍama de
f,- AceleÍaçáo do CÍescimento (pAC) Seleçàes.
" . Recuísos também destinados para Saúde.
,- Espoíte, cultura e íestauraçãodo patrimônio
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ALGUMAS AçÕES TRANS

Campos é contemplado com R$ 54O milhôês do PAC para aquisição de
"ônibus verdes"
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CÂMÂRÂ MUNICIPAI DE CAMPoS DoS GoYTÀCAZES
SALÀ DÀ ASSESSORIA DE PLENÁRIO E COMISSÕES ÁLVARO DE

CÀRVALHO BARROS
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ALGUMAS AçÕES TRANSPORTE/rRÂNSTTO

Fleíorma do terminal de passagêiros de Farol de São Tomé
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. Refoíma do teÍminal de passageiros com
nova pintuÍa, iluminação e acessibilidade.

' Melhoria nâ infrâêstrutura paÍa aumêntaí o
conÍortodos usuários.. lnstalaçãodecâmerasdêsegurança para
maior vigiláncia.. Projeto inclui cobêrtura dê áreas externas
paÍa proteçâo contrâ intêmpéries.. Açâo fôz parte das melhorias na mobilidade
urbanô e transporte público.

p?id-noti

. Dos 50 veículos oficiais da fiota, l8 já Íecebêíam
tecôologia de localizâçáo via sêtélirê.

. Objetivo dê gêraí máis economia, agilidade e
sêguíânçâ llo atendimento às unidádês
escolaíe5-

. Cênual dê Monitoíamento facilitâ â detecção de
infraçôes e otimiza o dêsenvolvimênto da frota.. Acompãnhamento em têmpo aeal da
velocidadê, fíênagem, uso de celular e outÍos
comportamêntos do motorista.

. PÍogrâma deTrênsponê EscolaÍ bênêÍicia
apÍoximadamênte 6 mil alunos com'140
veiculos têícêirizados.

Link:
https://cam pos.rj.gov.brêxibirNoticia.ph p?id-notíc ia
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ALGUMAS AçÕES

Monitoramento dos veículos da Êducação por GPS gera mais economia e
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ALcuMAs eçÕes

Parque semafórico nos principais corredores da cidade é renovado em 3596

* . lnvestimento de R$ 16 milhôês parê
modêrnizâção do sistema de conlrole das vias.

' Colocação dê 116 nôvos blocos semafórlcos em
56 inteÍvenções.

. Equipamehtos instâlados nas avênidas 28 de
Maíço, losé Alves dê Azêvêdo, AlbêÍto Torres. XV
dê Novembrô ê Elua Tênênte Coronel Cardoso.

. Cámeras decontagem de veículos instãladas
para monitorâmênto do fluxo.

. Meta de renovãr 75% do parque semaÍórlco ôté
o final do ânô, visândo segurança e êficiência no
tíánsito.

7Á l

Y
I

I !\
\

Lnk:
hrtps //www.campos rj.gov.brêxrbi rNotrciâ.ph p?i(L
nôticiâ=90453

ALGUMAS AçÕES

campos com 55 km de ciclovias e ciclofaixas: incentivo ao transporte
sustentável
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-1 a !!?r . Municipio possrji ceÍca de 55 km de ciclovia5

ciclofaixas ê ciclorrotas.
. t4 km implantados nos últimos tÍês anos,

estimulando o uso de bicicletas.
. Iniciativa visâ maior segurança aos ciclistas e

priorização da mobilidadê ativa.
. Medidas incluem requalificãção dasciclovias

existentes e instalação de semáforos
inteligentêr

. Estudos do IMTT desde 2O2l ajudaÍam na
inserção de novos tíechos.
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Linkl
httpsr//www.ca mpos.rj.gov.br/êx ibirNoticia.php? I

d-noticia=87898
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ESTADO DO RIO DEJANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPoS DoS GoYTACAZES

SALA DA ASSESSORIA DE PLENÁRIO C COMISSÕES ÁLVARO DE
CARVALHO BARROS

coNrRorE oALGUMAS AçÕES TRANSPORTEfi RÂNSFO

Obras das novas estaçôes de integração do transporte público seguêm a
todo vapoÍ

. Írês novas eíaçôes dê íntegração do sistemâ
de transpone público estão em construção.

. EstaÇões localizadas em Donana (Baixada
Campista), UÍurâÍ(Estação Sul) e Parque Nova
Canaã (Estação Norte).

. Obras incluêm fundaçôes, pilêrês metálicos o
concretagem.

. Objetivo de facilitar o trânsib e beneÍiciar a
populaçâo com melhor infraestrutura.

. Vanse ônibus serão alocados nas novas
estaÇôes para mêlhoraÍ o sistema de
intêgÍação.

Link:
https;/www campos.rj gov.bÍlexibirNoticiâ.php?i
d noticia=80'123
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OBRIGADO
Prefeitura de Câmpôs
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Durante a apresentação, destacou que estão priorizando a pavimentação das principais ruas dentro dos
bairros, as principais avenidas, ciclovias, para diminuir o tráfego de veículos e estão trabalhando para
melhorar a logística do transporte, por enquanto utilizando o que tem; que com a aquisição de novos ônibus
através do PAc, os novos ônibus com vias urbanas mais ágeis e com sinalização como está sendo feito, darão
um grande passo no transporte do Município; que os ciclistas precisam de segurança e isso é importante
para a cidade; que as obras das estações estão a pleno vapor. Encerrada a apresentação, o presidente
indagou se algum Vereador gostaria de usar a palavra. Vereador ANDRÉ OLIVEIRA - Disse que foi realizado
R51,036 bi, superando a expectativa do 1e quadrimestre; que 44o/o foi de receita própria e esse assunto lhe
interessâ, pelo que solicitou a evolução do IPTU, ISS e lTBl; que quer saber qual o percentual com folha de
pagamento fecharam o quadrimestre. Em resposta, o Secretário Rodrigo Resende disse que na Secretaria h;l^_
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um painel de controle e setor específico que controla receitas e despesas, onde poderá encontrar os dados

dos quais necessita; que quanto à despesa com pessoal, a base é a RCL, que é uma média dos últimos 12

meses, hoje em torno de 2,8; que manter a RCL próxima a realidade da receita do ano é muito importante;
que assim mantém os compromissos e faz com que os recursos cheguem aos destinatários finais que são os

munÍcipes; que o gasto está entre 37yo e 38o/o com pessoal. Não havendo mais assunto a tratar, a audiência
pública foi encerrada às quinze horas e trinta minutos, e, para constar, eu, CAMILLA LOPES PEREIRA BELO,

Supervisora da Ordem do Dia, redigi e lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo Presidente desta
Aud iência Pública.

l- '? <--l\\.,..
FREDERICO DE MATTOS RANGEL

-Vereador-
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